
 Interrogazione n. 1338
presentata in data 9 agosto 2013
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“Appalti e licenziamenti ferrovie”
a risposta scritta

Considerata la profonda preoccupazione per quanto sta accadendo nell’ambito degli
appalti ferroviari nelle Marche ed il fatto che, nella giornata di ieri, sono state consegnate
dodici lettere di licenziamento ad altrettanti lavoratori tra Ancona e Fabriano, città già
particolarmente colpite dalla crisi attuale;

Considerato inoltre che riteniamo necessario ed urgente che la Giunta regionale ed il
Presidente si facciano carico di aprire un “tavolo” con Trenitalia anche perché questo
settore è ormai da troppo tempo che si trova in una situazione di grande difficoltà;

Visto altresì l’obbligo istituzionale, politico e morale affinché non si lascino soli i lavorato-
ri con il loro dramma e le loro preoccupazioni specie se il problema, come sembrerebbe
anche stavolta, riguarda un rapporto troppo indefinito e poco trasparente tra Trenitalia e
ditte appaltatrici;

Tutto ciò premesso e considerato,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e, per lui, il competente Assessore ai trasporti, per
conoscere:
1) se esiste la volontà di convocare immediatamente, come sarebbe logico e necessario, i

soggetti interessati, direttamente da parte della Regione, al fine di capire chiaramente
cosa sta succedendo attraverso il “tavolo” istituzionale di cui sopra;

2) quali strumenti si intendono attivare per trovare una soluzione che sia definitiva se non
altro per evitare che il fenomeno si allarghi a macchia d’olio;

3) si richiede, inoltre, quale eventuale altro tipo di iniziative si intendono assumere, su di
una questione così rilevante, da parte del Governo regionale.


